

# *De nouvelles politiques de sécurité sont annoncées au Venezuela*

---



Caracas, 30 mai (RHC)- Le ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix du Venezuela, Nestor Reverol, a fait savoir que le Conseil Général de la Police a tracé de nouvelles politiques et stratégies en matière de sécurité.

Au cours d'une rencontre au siège de la Direction Générale de Centres de Commandement, de Contrôle et de Télécommunications de Caracas, Nestor Reverol s'est référé à l'approbation du Protocole d'Arrestation, de mise sous protection, de prison préventive et de transfert des personnes. Ce protocole établit des critères catégoriques qui doivent être respectés par les entités policières.

Le ministre vénézuélien a annoncé aussi l'application de la gestion virtuelle d'études de Technicien Supérieur Universitaire dans des Services de la Police, imparti par l'Université Nationale Expérimentale de la Sécurité.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163426-de-nouvelles-politiques-de-securite-sont-annoncees-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**